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PROVINCIA ALICANTE 
ALICANTE / Coepa se comprometió hace un año a hacer un estudio del terreno 
B. S./ALICANTE  
El ex presidente de la patronal alicantina, Joaquín 
Rocamora, se comprometió en el mes de marzo del 
pasado año a que la confederación Coepa elaborara 
un informe exhaustivo sobre los distintos usos de 
suelo y sobre las recalificaciones de los últimos años. Un año después, este informe no se ha 
hecho público. En octubre, este diario preguntó por dicho estudio y un portavoz de Coepa 
manifestó que «está en fase de elaboración». 
 
El anuncio de Rocamora se produjo en una rueda de Prensa a la que acudieron Rocamora y el 
presidente de Asaja, Eladio Aniorte. Una periodista preguntó al presidente patronal por cuál es 
la cantidad de terreno agrícola que se había reconvertido y recalificado para construir en los 
últimos años en la provincia. Rocamora dijo que desconocía el dato «porque son estadísticas y 
es difícil de saber».  
 
Fue entonces cuando anunció la elaboración, por los equipos técnicos de Coepa, de dicho 
informe sobre el suelo. Esta cita con los periodistas se convocó a cuenta de la presentación de 
un informe sobre la supuesta inviabilidad del nuevo trasvase Júcar-Vinalopó.  
 
En ese encuentro con periodistas, el presidente de Jóvenes Agricultores-Asaja, Eladio Aniorte, 
dio por buena la venta a los promotores de los terrenos rústicos al alegar que no se puede vivir 
de la agricultura por falta de agua y llegó a citar el caso reciente de un terrateniente de Elche 
que se había visto forzado a abandonar sus campos de cultivo.  
 
Aniorte dijo que él mismo vendería sus tierras de la Vega Baja si tuviera buenas ofertas. Sus 
palabras fueron criticadas pocos días después por la Unió-Coag. 
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